



La Veterinaria Toledana

Organo del Colegio oficial de Veterinarios de la provincia.

= SUMARIO =

Sección Científica.—La herencia del color en los animales, por J. Sancho Adellac.—Serodiagnóstico de la preñez de la vaca por la Reacción de Abdechalden, por Félix S. Muñoz.—**Sección Profesional.**—Del momento. Ni sanidad ni dignidad, por X...—¡Llegó la hora de obrar!, por A. Otero.—Conformes y dispuestos, por José Albiáz, Cecilio Otero y Juan Sánchez-Caro.—Carta abierta, por Abelardo Gallego, Tomás Rodríguez y Moisés Calvo.—Colegiados que han abonado la cuota de defunción.—**Ecos y Noticias.**

Sección Científica.

La herencia del color en los animales.

Uno de los puntos más interesantes y menos conocidos de la moderna zootecnia general, es el que se refiere a la herencia del color en nuestros animales domésticos.

La importancia de esta cuestión, tanto especulativa como prácticamente, es considerable.

La *capa* es, en efecto, una de las principales características de nuestras razas animales, y no solamente como atributo esencial al tipo, sino que entraña además cualidades y aptitudes zootécnicas que han establecido la reputación de la raza. Seleccionar entre las poblaciones animales una *capa* o pelo determinados, es una especulación zootécnica que el ganadero tiene frecuentemente interés en resolver, para mantener siempre esta característica exterior, si así le conviene, o para variarla según la demanda del mercado. Los productores del tipo percherón, por ejemplo, han transformado la capa gris claro de este ganado en gris de hierro o negro para satisfacer la demanda de los americanos; los boloneses, siguiendo este mismo espíritu, tienden hacia el gris oscuro; los caballos belgas, de capa variable, han conseguido, en muy poco tiempo, fijar su color en bayo o alazán.